

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, puji dan syukur ke hadirat Allah SWT atas karunia, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga tesis yang berjudul: “Evaluasi Kebijakan Sosialisasi Empat Pilar MPR RI oleh Anggota DPR RI di Kecamatan Gunung Sindur Kabupaten Bogor” ini dapat selesai. Salawat dan salam tak lupa disanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, dan para sahabatnya, yang telah memberikan ajaran-ajaran dan nilai-nilai Islam kepada umatnya.

Penulisan tesis ini dilakukan sebagai salah satu syarat mencapai gelar Magister Ilmu Administrasi pada Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta. Tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, tesis ini tidak akan mungkin dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, saya ucapkan terima kasih tak terhingga kepada Dr. Ma'mun Murod Al-Barbasy, M.Si., dosen pembimbing yang juga menjabat sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) atas bimbingan dan arahnya.

Selanjutnya, ucapan terima kasih juga disampaikan kepada jajaran civitas akademik UMJ Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta, Prof. Dr. Syaiful Bakhri, SH. MH., Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta, Dr. Evi Satispi, M.Si., Kaprodi Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta, Retnowati WD Tuti, M.Si. yang juga Ketua Tim Penguji pada sidang tesis, para dosen Magister Kebijakan Publik, Ilmu administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik UMJ yang telah memberikan ilmu selama kegiatan belajar mengajar, rekan-rekan Program Magister Ilmu Administrasi atas dukungannya, dan seluruh Staf dan Karyawan Administrasi (Tata Usaha), pegawai perpustakaan di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik UMJ.

Tidak lupa untuk Anggota DPR RI dari Fraksi PAN, Primus Yustisio dan Tb. Soenmandjaja dari Fraksi PKS atas perkenannya menjadi narasumber dalam penelitian ini, juga narasumber lain yang sudah memberikan informasi dan data tentang Sosialisasi Empat Pilar MPR RI.

Keluarga kecilku, istri tercinta yang sudah memberikan dukungan tak terhingga, dua anak lelakiku, Ellova Al Barra dan Arsyalova Kalandra Hamzah. Keluargaku tercinta (Alm) Abah, Umi, Apa dan Mamah, kakak dan adik yang selalu mendukung serta memberi semangat serta doanya hingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Semoga segala amal kebaikan yang mereka berikan, mendapat pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Amiin.

Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, dengan penuh kerendahan hati penulis menerima kritik, saran dan segala bentuk pengarahan dari semua pihak untuk perbaikan tesis ini. Dengan adanya tesis ini semoga dapat memberikan manfaat bagi khasanah pengetahuan ilmu administrasi dan menjadi rekomendasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Jakarta, Oktober 2021

Ayi Sahrul Hamzah